



SE DESLIGÓ DE WALL STREET

Compras de oportunidad impulsan al IPC

En EU prevalece la incertidumbre ante el rumbo que tomará la Fed

Carmen Luna
EL ECONOMISTA

EL ÍNDICE de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició la semana con ganancias, un avance de 1.21%, impulsado por compras de oportunidad tras las recientes pérdidas y se desligó del errático comportamiento de Wall Street.

El IPC finalizó en 40,721.35 unidades, favorecido por las acciones con valuaciones atractivas, como AMX y Peñoles, que subieron 1.09 y 5.64%, respectivamente, ambos papeles se han visto muy castigados en el 2013.

Por su parte, los títulos de Banorte, Bimbo y Cemex subieron 3.10, 3.63 y 1.14%, respectivamente. Actinver indicó que el IPC debe superar los 41,010 puntos para mejorar su señal.

Los precios baratos o gangas del mercado mexicano consiguieron que la BMV se desligara del mercado estadounidense, en donde los principales índices accionarios finalizaron mixtos, ya que la mejora en la perspectiva para la deuda estadounidense a "estable" desde "negativa" por parte de S&P elevó la incertidumbre sobre el próximo paso de la Reserva Federa (Fed); analistas consideran que es una buena noticia del estado de la economía. El índice Nasdaq subió 0.13%, mientras que el Dow Jones y el S&P 500 revirtieron las ganancias de la sesión y retrocedieron 0.06 y 0.03%, respectivamente.

PESO, SIN DIRECCIÓN

En el mercado cambiario mexicano, el peso perdió 0.67%, afectado por la falta de claridad en el discurso de Bullard. El tipo de cambio spot finalizó en 12.8540 unida-

des por dólar, de esta manera, en lo que va de junio, el peso se deprecia 2.39 por ciento.

Grupo Financiero Ve por Más indicó que los datos de Inversión de Portafolio de Japón en el extranjero para abril mostraron que ésta cayó 20.5% mensual y México registró una salida de 270.1 millones de dólares.

Los inversionistas japoneses prefirieron los instrumentos de renta variable y mercado de dinero, cuya tenencia aumentó en 1,324 millones y 99.9 millones, respectivamente. No obstante, se registró una salida de 3,104 millones de pesos de instrumentos gubernamentales de renta fija de largo plazo.

Por lo anterior, considera que el impacto de la política monetaria de Japón en el flujo de capitales a nuestro país no será de la magnitud inicialmente esperada.

CHINA Y DÓLAR FUERTE PEGAN AL COBRE

El cobre perdió 0.94% a 7,162 dólares la tonelada, su nivel más bajo de tres semanas luego de que la mejora en la perspectiva de la deuda estadounidense apuntaló al dólar, lo cual encarece el valor de los activos denominados en esta moneda.

A lo anterior se le sumaron débiles cifras económicas de China, el mayor consumidor del metal rojo en el mundo, lo que generó temores sobre el rumbo de la demanda.

Las importaciones de cobre de China cayeron 0.3% en mayo frente a expectativas de un aumento de 6%, mientras que las exportaciones subieron 1%, su menor tasa de crecimiento anual en casi un año.

En esta misma tendencia, el crudo Brent bajó 61 centavos, a 103.95 dólares por barril; mientras que el WTI cayó 26 centavos, a 95.77 dólares por barril.

Por lo pronto, hoy se conocerán en EU las ventas minoristas y producción industrial, "los siguientes datos y la espera por la siguiente reunión de la Fed mantendrán la volatilidad en mercados", comentó Actinver.